

La Cave Henry de Vézelay devient



VIGNERONS DE
**LA COLLINE
ÉTERNELLE**

Depuis 1989, la cave « Henry de Vézelay » est un acteur majeur de la production et de la commercialisation des vins du vignoble du vézelien. En 2017, « Vézelay » devient la 44^{ème} appellation village de Bourgogne et représente 80 % de notre production. Nous vinifions également des Bourgogne Rouge, du Rosé ainsi que du Melon de Bourgogne.

Depuis l'attribution de l'appellation village, le mot Vézelay ne peut plus apparaître sur des bouteilles de vins autres que celles de l'appellation Vézelay. Nous avons donc pris la décision de choisir un nouveau nom et de le recentrer sur notre identité propre.

Au 14 Janvier 2019, suite à l'obtention de l'appellation village « Vézelay », la cave « Henry de Vézelay » devient les « Vignerons de la Colline Eternelle »

Pour écrire cette nouvelle page d'histoire, il fallait une identité visuelle cohérente et reconnaissable. C'est ainsi qu'est né le nouveau nom : « Vignerons de la Colline Eternelle ».

Celui-ci a été créé à partir des valeurs partagées par les acteurs de la cave – le mot « Vignerons » renvoyant au côté humain et solidaire, « la Colline Eternelle » symbolisant l'attachement au lieu historique de notre patrimoine qu'est Vézelay.

« On a voulu informer les gens que derrière cette structure, il y a des hommes et des femmes. Il y a une volonté de rattachement à notre lieu historique, Vézelay, classé au patrimoine mondial de l'UNESCO. Nous avons donc rendu hommage à Maurice Druon, qui a donné le nom de « Colline Eternelle » à Vézelay », explique Stéphane PERRIER, Président de la cave coopérative.

Ce nouveau nom s'accompagne d'un changement de logotype représentant la colline de Vézelay avec ses rangs de vignes vus au travers d'une goutte de vin.

Contact : Quentin GORNOUVEL
4 Route de Nanchèvres – 89450 Saint-Père
Tél : 03 86 33 29 62
Mobile : 06 70 58 12 82
Email : quentin@henrydevezelay.fr
Site internet : www.henrydevezelay.com

